

# Sunshine

中野区立南台小学校  
第3学年 学年便り 7月号  
令和6年7月1日発行  
校長 長尾 俊也  
1組 小林健一郎  
2組 小出菜々美  
3組 坂本拓幸

## 夏休みまであと少し！

先日は交通安全教室への御協力、ありがとうございました。暑い中、多くの皆様に御支援いただき、学習をスムーズに進められました。自転車は乗る、乗らないにかかわらず、小学生の事故の多い乗り物です。学習したことを忘れないでほしいと思います。

水泳指導が始まりました。まだ少し肌寒さを感じることもありますが、一生懸命学習をしています。7月に入ると暑さも一層厳しくなり、水泳の学習が一層気持ち良く感じられることと思います。あと3週間で夏休みです。学習や生活のまとめをしっかりと行い、夏休みに向けての準備を行っていきたいと思います。暑さに負けず、体調を整えて元気に登校できるように、引き続きよろしく願いいたします。

### <7月の学習予定>



国語	まいごのかぎ こそあと言葉を使いこなそう ローマ字 夏のくらし 漢字の筆使い 絵手紙
社会	わたしたちのくらしと農家の様子
算数	わり算を考えよう
理科	植物の育ち方(葉・くき・根) ゴムや風の力
音楽	こんにちはリコーダー いろいろな声で表現
図工	ふわふわさんこんにちは
体育	幅跳び 水泳 毎日の生活と健康 体づくり運動
総合	生き物を調べよう
道徳	作ひんのかち(情報モラル、規則の尊重) ごみステーション(勤労、公共の精神)
外国語	Numbers(数字、ものの数え方)

### <毛筆学習について>

先月から毛筆学習が始まりました。書写セットとビニール袋、新聞紙(不要な新聞紙がある方)を毎回持たせてください。学習した日に筆と筆巻きを持ち帰らせます。早めに筆を洗い、乾いたら学校に持ってきてください。

### <夏休みの予定について>

夏休みの宿題や予定については、後日お便りでお伝えします。御確認ください。

3年生になり3か月が経ちました。生活、学習の両面で「できるようになったこと」や「さらに伸ばしたいこと」、「改善すべきこと」が見えてきました。夏休みをこれまでの取組を見つめ直す機会にしてほしいと思います。充実した夏休みを過ごすことができるよう引き続き指導を行います。

